

CONSEJO DIRECTIVO

Diego Mauricio Mazo Cuervo. Ed. D - Presidente

María Teresa Cuervo de Mazo

Valentina Lleras Patiño

Carlos Esteban Mazo Cuervo

Juan Fernando Mazo Cuervo

Diego Alberto Urrea Arbeláez

Fernando Correa Peláez

Simón Hernández López

Alberto Toro González

COMITÉ DE RECTORÍA

Diego Mauricio Mazo Cuervo Ed. D, Rector.

Giovanny Cardona Montoya Ph. D, Vicerrector Académico.

María Teresa Cuervo de Mazo, Gerente Administrativa.

Valentina Lleras Patiño, Secretaria General.

Felipe De la Rosa Valiente, Subdirector Nodo Barranquilla.

Carlos Eduardo Puerta Monroy, Director Administrativo y de Servicios Académicos.

Víctor Jaime Saldarriaga Romero, Director de Posgrados.



Diana Carolina Parra Restrepo, Directora Comunicaciones.

Andrés Felipe Carmona García, Asesor Administrativo

Juan Pablo Mesa Salazar, Docente.



Informe de Gestión Fundación Universitaria CEIPA 2022.

En 2022 nos enfocamos en avanzar en la transformación de nuestra institución, buscando el lineamiento con los modelos educativos de Arizona State University, los cuales van a permitir mejorar el plan de estudios institucional para impactar en el mercado educativo.

En el proceso de transformación se ha recibido asesorías por parte del Equipo de Cintana, en áreas mercadeo, gestión humana y finanzas buscando fortalecer los procesos.

En conjunto con el equipo Cintana se priorizo la generación de un equipo de Mercadeo en la institución, para brindar información de Leads en tiempo real a través de la transversalidad de la gestión, la mejora continua y conocer en tiempo real los segmentos de públicos interesados en nuestra institución.

Con el fortalecimiento e integración del equipo de Mercadeo se logró más interacción en las redes sociales, superando las metas, el engagement y relaciones de valor.

El 2022 fue un año de crecimiento continuo en el foco de la visibilidad nacional e internacional para la Institución. En tal sentido, no solo buscamos innovar en nuestro portafolio para formar profesionales con visión global, sino también nos enfocamos en promover la movilidad académica como una herramienta clave para la proyección de la comunidad, fortaleciendo la cooperación interinstitucional a nivel local, nacional e internacional. Bajo este argumento, y de la mano de la nueva alianza con Arizona State University (ASU), logramos congregar a los diferentes niveles académicos y administrativos de CEIPA en torno a la importancia de la internacionalización curricular para generar una visión de futuro más amplia y diversa.



El principal logro para el año 2022 en el área contable, financiera y tecnología, fue la implementación y capacitación de la aplicación Share Point en la institución.

Definición

Microsoft SharePoint Products and Technologies, es una plataforma de colaboración empresarial, formada por productos y elementos de software que incluye, entre una selección cada vez mayor de componentes, funciones de colaboración, basado en el navegador web, módulos de administración de procesos, módulos de búsqueda y una plataforma de administración de documentos (gestión documental).

Por medio de esta aplicación se está dando el manejo y control de la recepción de las facturas en la fundación Universitaria Ceipa, con el fin de realizar un filtro y poder gestionar la aprobación de cada factura por el responsable directo de los procesos. Además, es un control directo al área de presupuestos.

Otra gestión realizada en el área financiera es la implementación y acogimiento a los cambios normativos por la Dirección de impuestos y aduanas Nacionales (Dian). logrando implementar el documento equivalente en el sistema contable, con el fin de cumplir las leyes actuales.

Durante el 2022, el equipo de contratación y nómina logró cumplir con los objetivos establecidos para el año, logrando mejorar la eficiencia en el proceso de selección, procesar la nómina de manera eficiente y asegurar el cumplimiento de las obligaciones legales. Trabajó de la mano con otros equipos en la implementación del modelo de trabajo UBijob y realizo por cesión de contrato el cambio de todo el equipo Comercial de EDUHUB a CEIPA desde el 1 de septiembre de 2022.



Contratación y nómina en compañía de SST y la Dirección administrativa y de servicios académico creo UBijob. UBijob es el modelo de trabajo flexible diseñado por CEIPA como beneficio para sus colaboradores, este modelo busca eliminar las barreras de espacio permite el desarrollo ocasional (3 días desde CEIPA y 2 desde casa) de las jornadas laborales desde un lugar diferente a las instalaciones de la institución; utilizando las tecnologías de la información y las herramientas colaborativas. Todo lo anterior cumpliendo con el reglamento interno de trabajo y con la normatividad vigente del condigo sustantivo del trabajo y la ley 2088 de 2021 de trabajo en casa, los requisitos del sistema de seguridad y salud en el trabajo y los derechos y deberes de todos los colaboradores.

UBiJob, más allá de ser un modelo de trabajo flexible, es un beneficio que impacta de manera directa al colaborador, al medio ambiente y a la institución.

La institución con los excedentes del periodo 2021, realizó una inversión en un proyecto que hoy en días se puede disfrutar, es nuestro anhelado CRAI, un lugar innovador en el cual se une el conocimiento con la tecnología y

De esta manera esperamos seguir desarrollando proyectos innovadores para el bienestar de nuestra comunidad académica.

Con las finanzas fortalecidas al cierre 2022 y con una perspectiva estratégica de largo plazo enfrentamos este 2023 con optimismo y con la decisión de invertir recursos importantes en nuevas metas que son ambiciosas pero que responden con altura a los nuevos retos que plantea la educación a nivel país.



JUAN FERNANDO MAZO CUERVO Gerente Financiero